

# Alcalde de Cholchol apoya a Productores Locales en Mesa Técnica para impulsar la Comercialización Hortofrutícola

El alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, junto a representantes de la Agrupación de Hortaliceros de la comuna, viajó a Santiago para participar en la Mesa de Trabajo Interinstitucional Público-Privada para la Comercialización Hortofrutícola, realizada en el Palacio de La Moneda. La jornada que fue encabezada por autoridades del Ministerio del Interior, entre ellas el Subsecretario Víctor Ramos, tuvo por objetivo, gestionar el respaldo del Gobierno para impulsar un importante proyecto regional que beneficiará a más de 1.200 agricultores de La Araucanía.

En la oportunidad, los representantes comunales abordaron la posibilidad de que el Gobierno financie la compra de un terreno en Padre Las

Casas, donde se proyecta la construcción de un recinto de comercialización directa para productos agrícolas. Esta iniciativa, impulsada por organizaciones y gremios hortofrutícolas con el apoyo de los municipios de seis comunas de La Araucanía, entre ellos—Temuco, Padre Las Casas, Cholchol, Nueva Imperial, Freire y Vilcún—busca fortalecer la economía local, acortar la cadena de intermediación y mejorar las condiciones de venta para cientos de familias campesinas.

El encuentro fue valorado como un hito por los dirigentes presentes, quienes destacaron que esta demanda lleva años sin respuesta. “esto es muy importante para nosotros y para las familias que representamos, más de 1.200 personas



detrás de nosotros, productores hortofrutícolas mapuche que necesitan un lugar digno, un lugar que tenga las condiciones necesarias donde puedan ejercer su economía, donde puedan generar desarrollo”, indicó Karen Jaramillo,

Vocera y secretaria de la federación gremial hortofrutícola Araucanía.

Juan Vicente Huircaman, presidente de la agrupación de Hortaliceros de Cholchol, agradeció el apoyo y dijo que, “agradecemos la presencia

del señor alcalde que nos respaldó en esta importante instancia, y hacemos un llamado a que nos sigan apoyando, a no bajar los brazos porque es un proceso largo, pero hoy, se dio un paso muy importante para la compra del terreno, que es un peldaño más para conseguir el espacio que tanto necesitamos”.

Cabe destacar que la instancia contó, además, con la participación y el respaldo de los senadores Carmen Gloria Aravena y Jaime Quintana; el delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala; el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf; así como de los alcaldes de Freire, Padre Las Casas, Nueva Imperial y representantes de los municipios de Temuco y Vilcún.